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Кто такой Ник Вуйчич вы наверняка знаете. Этот человек, не только ведет семинары,
исполняет песни, но и снялся в короткометражном фильме о том, как иногда жизнь к
нам несправедливо относится, но все таки у нас всегда есть силы все пережить.
Обязательно посмотрите это видео. Взято отсюда

  

{youtube}4535DHOGxfI{/youtube}
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https://www.youtube.com/user/enterMASG?feature=watch

